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Ejecutivo remitiría Presupuesto para el Congreso de Michoacán similar al de 2019 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/ejecutivo-remitiria-presupuesto-para-el-congreso-de-michoacan-

similar-al-de-2019/  
La presidenta del Comité de Administración y Control, Yarabí Ávila González, señaló vencieron los 
plazos y el Congreso local no envió al gobierno del estado su propuesta de Presupuesto para el 

ejercicio 2020, por lo que es muy probable que en paquete económico que este último presentará 
mañana al poder Legislativo se prevea para los diputados el mismo monto que ejercieron este 
2019. Para el año que está por concluir, el Congreso estatal se autorizó un presupuesto por 923 

millones 814 mil 303 pesos, monto ligeramente inferior a los 984 millones 436 mil 830 pesos que 
fueron aplicados en el 2018. 

 

Diputados Desconocen Situación Financiera Del Congreso 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-desconocen-situacion-financiera-del-
congreso/  

“Hay desconocimiento total, siguen ocultando la información”, mencionó el Diputado Ernesto 
Núñez Aguilar, integrante del Comité de Administración y Control del Congreso del Estado, al 
recordar que han solicitado en diferentes ocasiones detalles sobre la situación financiera del 

Legislativo sin lograr respuesta. Señaló que es el Secretario de Administración, Alberto Chávez 
Sandoval quien se niega a dar información a los Legisladores sobre el recurso. 
 

Paquete ambiental, un lobo vestido de oveja: Arturo Hernández 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/paquete-ambiental-un-lobo-vestido-de-oveja-arturo-
hernandez/  
Como un pequeño lobo vestido de oveja calificó el presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda 

Pública del Congreso del Estado, Arturo Hernández, el paquete ambiental, porque disfraza la 
recaudación con una necesidad ambiental. Sostuvo que el cobro de 3.5 por ciento sobre el monto 
de los ingresos efectivamente recaudados por concepto del suministro de agua potable, en los 

municipios con población mayor a los 100 mil habitantes que prevé en la nueva Ley para la 
Conservación y Sustentabilidad Ambiental, no podrá transitar. 

 

Federación frena desarrollo de Lázaro Cárdenas: Javier Estrada  

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/federacion-frena-desarrollo-de-lazaro-cardenas-javier-estrada/  

El diputado Javier Estrada Cárdenas advirtió que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador le 
ha dado la espalda a los michoacanos, frenando el desarrollo del puerto de Lázaro Cárdenas con el 

decreto de cancelación de las Zonas Económicas Especiales (ZEE). El presidente de la Junta de 
Coordinación Política (Jucopo) de la LXXIV Legislatura, lamentó la cancelación de la ZEE Lázaro 
Cárdenas-La Unión, la cual buscaba la creación de hasta 75 mil empleos directos e indirectos, 

además de la potencialización del desarrollo económico de Michoacán y Guerrero. 
 

La Revolución Mexicana Más Viva que Nunca 

Radio LZC 

http://radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/3457-la-revolucion-mexicana-mas-viva-que-

nunca.html  

La Revolución Mexicana no sólo implicó el sacrificio de millones de vidas humanas, sino que 
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terminó destruyendo todos los pilares del pasado dictatorial y abrió las puertas al pueblo mexicano 
que había quedado marginado a lo largo de décadas. Eso declaró la coordinadora de los diputados 
del Congreso del Estado, Tere López Hernández, en el contexto del aniversario 109 de la gesta 

armada que cambió el rumbo de la nación. Desde la óptica de la coordinadora de los diputados del 
Congreso del Estado, los ideales de la Revolución Mexicana como el combate a la pobreza, la 

corrupción, son las banderas principales de la Cuarta Transformación. “La Revolución Mexicana 
está más viva que nunca. Es el deber de todos los ciudadanos defenderla y profundizar su legado. 
No es tarea de un solo hombre, sino de todas y todos los mexicanos”. 

 
Estado impulsará a que continúe el proyecto original de Ciudad Mujer en Huetamo, 
Michoacán: Octavio Ocampo 

Abandonan Ciudad Mujer; podría acabar en cuartel de la Guardia Nacional 
Noventa Grados, Quadratín 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/estado-impulsara-a-que-continue-el-proyecto-original-
de-ciudad-mujer-en-huetamo-michoacan-octavio-ocampo.htm  

https://www.quadratin.com.mx/principal/abandonan-ciudad-mujer-podria-acabar-en-cuartel-de-la-
guardia-nacional/  
El desconocimiento del titular de la Sedatu en el tema de que Ciudad Mujer Huetamo se convertirá 

en sede de la Guardia Nacional denota la falta de comunicación de los funcionarios federales ya 
que ha habido una serie de reuniones para ver lo conducente, reconoce Octavio Ocampo Córdova, 
quien, contundente asegura que no se permitirá que ello pase y que continúe el proyecto original. 

Entrevistado sobre el tema, el legislador perredista recordó que en el director de proyectos de 
Sedatu les había comentado de la dificultad que había por no haber asignado recursos para este 
tipo de proyectos “hace dos-tres años cuando inició el proyecto no se pudo firmar el convenio con 

Rosario Robles, eso hizo que no se le etiquetaran recursos”. 
 

Multa de 75 pesos por cm2 proponía Gobierno de Morelia 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/multa-de-75-pesos-por-cm2-proponia-gobierno-de-
morelia/  
Una multa de 75 pesos por cm2 por orinar o vomitar en el centro histórico o en edificios de 

cantera planeaba el Gobierno de Morelia a cobrar en su ley de ingresos 2020. Los diputados 
locales de las comisiones unidades de programación y presupuesto, hacienda y deuda pública, 
aprobaron la ley de ingresos donde quitaron varios impuestos o gravámenes. 

 

Buscará Froylán Vázquez presidencia de la CEDH 

Periódico el Despertar 

https://www.periodicoeldespertar.com/zitacuaro/buscara-froylan-vazquez-presidencia-de-la-cedh/  

Luego de que, en días pasados, se emitiera la convocatoria pública para la elección del presidente 
de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) en Michoacán, el visitador regional de este 

organismo, Froylán Vázquez Aragón, se manifestó interesado en participar en este procesos 
electivo, ya que el periodo del actual Ombudsman concluye el próximo 8 de diciembre. Vázquez 
Aragón indicó que este proceso está en manos de los diputados integrantes de la LXXIV 

legislatura, para ello explicó que habrá de presentar una serie requisitos y documentos ante las 
Comisiones de Derechos Humanos y de Justicia, del Congreso del Estado, antes del día 20 de 
noviembre. 

 
Se frenan cobros excesivos a contribuyentes en Morelia: Tony Martínez y Octavio 

Ocampo 
Boletín 

Para garantizar que la Ley de Ingresos de Morelia en el 2020, no contenga cobros excesivos, se 
corrigió la iniciativa que turnó el ayuntamiento en comisiones, informaron los diputados Norberto 
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Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de Programación,     Presupuesto y Cuenta 
Pública y Octavio Ocampo Córdova integrante de Hacienda y Deuda Pública en la LXXIV 
Legislatura en el Congreso del Estado. Los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del PRD 

dieron a conocer que se frenaron los cobros excesivos que planteaba la iniciativa del Ayuntamiento 
de Morelia sobre cargas impositivas, por lo que se decidió no autorizar el cobro de contribuciones 

que afectarán a los contribuyentes. 
 

Propone Cristina Portillo dar certidumbre a trabajadores de la Junta de Caminos 

Boletín 

Este año ha sido complicado para los trabajadores de la Junta de Caminos, ya que no recibieron 

presupuesto para operar una de las redes carreteras más grandes del país, misma que presenta 
deterioro en un 90 por ciento de su extensión, situación que ha afectado el flujo turístico y 
económico de todo el Estado. En reunión de trabajo celebrada por la Comisión de Gobernación, 

encabezada por la diputada Cristina Portillo, se acordó por unanimidad solicitar al Pleno del 
Congreso del Estado una prórroga para el análisis y dictamen de la iniciativa presentada por el 
Gobernador del Estado de Michoacán, el cual propone se extinga el Organismo Público 

Descentralizado denominado Junta de Caminos del Estado de Michoacán. 
 
El Congreso del Estado trabaja por mantener vigentes los principios de la Revolución 

Mexicana: Antonio Madriz 
Boletín 

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, en 
representación del Poder Legislativo, estuvo presente en el acto cívico conmemorativo del CIX 

Aniversario de la Revolución Mexicana, así como en el desfile cívico-deportivo-cultural. El legislador 
local manifestó que desde el Congreso del Estado se debe trabajar por mantener vigentes los 
valores, los ideales y los principios de la Revolución Mexicana, mismos que hoy en día le han dado 

identidad al mexicano. 
 

Por decreto desaparece ZEE de LC; Alfredo Ramírez convoca a unidad para gestionar 
Zona Libre 

Boletín 

De manera formal, la Zona Económica Especial de Lázaro Cárdenas - La Unión dejó de existir ayer, 

por lo que Alfredo Ramírez Bedolla convocó a retomar la unidad de los distintos niveles de 
gobierno y sectores sociales para fortalecer gestiones ante la federación con el propósito de que 
sea declarada una Zona Libre Fronteriza en Michoacán y Guerrero. Alfredo Ramírez, quién desde 

noviembre del 2018 promueve -con el respaldo del Congreso del Estado- que sea declarada una 
Zona Libre Fronteriza en el municipio porteño de Michoacán, afirmó que el Gobierno de México 
debe valorar que esta propuesta ha generado el consenso social, y es un objetivo que ha 

generado unidad entre michoacanos y guerrerenses. 
 

Defiende Congreso la economía de los Michoacanos: Fermín Bernabé 

Boletín 

 El diputado Fermín Bernabé Bahena celebró que la comisión de Programación, Presupuesto y 

Cuenta Pública, así como la de Hacienda y Deuda Pública, hayan descartado incrementos en el 
servicio de agua potable que se presta en la capital michoacana, ello como respuesta a la Ley de 
Ingresos que planteó el Ayuntamiento de Morelia para el ejercicio fiscal 2020. Como representante 

de Morena en el Congreso local, Bernabé Bahena resaltó la importancia de que impere el bien 
común en las definiciones presupuestales que acompañarán a Michoacán en el próximo ejercicio 

fiscal, a fin de no limitar la estabilidad económica de las y los michoacanos.  
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Voto y poder a pueblos indígenas en decisiones políticas: Osiel Equihua 

Boletín 

Con base en una iniciativa de reforma a la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de 
Michoacán de Ocampo, el diputado Osiel Equihua Equihua busca hacer valer el derecho a la 
consulta previa, libre e informada de los pueblos indígenas, a fin de que éstos cuenten con voz y 

voto en las determinaciones políticas que incidan de manera directa sobre su desarrollo y 
preservación. El diputado emanado de Morena explicó que el objetivo principal de la iniciativa 

aterriza en conseguir que los pueblos indígenas de Michoacán tengan derecho a participar en 
consultas libres y directas, cuando sus habitantes se vean involucrados en alguna determinación 
de carácter político.  

 
Francisco Cedillo participa en Desfile Cívico-Escolar Alusivo al 109 Aniversario del 
inicio de la Revolución Mexicana 

Boletín 

Desde las primeras horas de este día, el diputado local, Francisco Cedillo de Jesús, acudió a la 
Avenida Juárez, Esquina con calle 5 de mayo, para participar en el Desfile Cívico-Escolar Alusivo al 
109 Aniversario del inicio de la Revolución Mexicana. Bajo un cielo azul, y en medio de una gran 

multitud de uruapanses, Francisco Cedillo marchó por las principales calles del primer cuadro de la 
ciudad. 
 

Urgente que Estado Mexicano y sociedad elaboren política para enfrentar a la 
delincuencia: Antonio Soto 

Boletín 

Es necesario que en un marco de apego al Estado de Derecho, federalista, con un espíritu de 

unidad nacional y colaboración, se genere e instrumente de manera conjunta una Política de 
Estado para enfrentar, contener y erradicar a la delincuencia organizada, subrayó el diputado 
Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 

Democrática de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Por ello, el legislador planteará al 
Pleno del Congreso del Estado, la aprobación de un exhorto para que el presidente de la 

República, Andrés Manuel López Obrador, convoque a los representantes de los Poderes 
Legislativo y Judicial, a los gobernadores de las 32 entidades federativas, a los dirigentes de los 
partidos políticos y a la sociedad civil organizada, para generar e instrumentar juntos dicha Política 

de Estado. 
 
Antonio Madriz reconoce que Lázaro Cárdenas canceló privilegios y distribuyó la 

riqueza del país 
Boletín 

Al fungir como orador durante el acto en que se develó el busto del General Lázaro Cárdenas del 
Río en la plaza de armas “Dr. Emiliano Moreno Ramos” de esta población, el diputado presidente 

de la mesa directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, reconoció que la 
desigualdad social de inicios del siglo pasado generó la gesta revolucionaria de 1910, cuya 
finalidad era la búsqueda de mejores condiciones de vida para la sociedad. Ante Cuauhtémoc 

Cárdenas Solórzano, alcaldes, diputados locales, presidentes de partidos de la entidad, ejidatarios, 
empresarios, comerciantes y pueblo en general que acudió para honrar a Lázaro Cárdenas, el 
legislador señaló que le correspondió al Divisionario michoacano participar en la lucha armada 

revolucionaria, “pero su temple y su cariño por la gente le permitieron escalar en la vida política 
hasta convertirse en uno de los mejores presidentes que ha tenido nuestro país. 

 

La Revolución Mexicana sentó las bases de la democracia en México: Mayela Salas 

Boletín 

La diputada local, Mayela Salas Sáenz, acudió como invitada especial al Acto Cívico conmemorativo 
del 109 Aniversario del inicio de la Revolución Mexicana. En el evento que se desarrolló en la 
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pérgola del centro histórico de esta ciudad, la congresista detalló que esta fecha es de suma 
importancia para los mexicanos, pues se recuerda el acontecimiento que dio origen a la revuelta 
para derrocar del poder a Porfirio Díaz, quien desde que llegó a la presidencia de México en 1876, 

se había hecho reelegir en siete ocasiones, por lo que su mandato se consideraba ya una 
dictadura. 

 
Atención médica especializada para habitantes de Uruapan y la región ofrece diputado 
Paco Cedillo 

Boletín 

Con el objetivo de brindar una auténtica ayuda a las necesidades médicas de los habitantes de 
Uruapan y de diferentes comunidades aledañas, el diputado local, Francisco Cedillo de Jesús, a 
través de su casa de enlace pone a disposición de la gente servicios de salud en las áreas de 

ortodoncia, psicología, ginecología, obstetricia, podología, medicina interna, medicina familiar, 
nutrición y dietética, y pediatría. Paco Cedillo, como le llama la gente que lo conoce, reconoció la 
importancia que tienen estos servicios de salud, ya que hasta la fecha han beneficiado a cientos de 

personas, "al ser una atención de calidad que está al alcance de todos, donde el costo por parte 
de los especialistas es mínimo" refirió el congresista, quien aprovechó para invitar a la ciudadanía 
en general que necesite este tipo de servicios, se acerquen a la que llamó "la casa de enlace de 

todos los ciudadanos".  
 

Cierra registro de aspirantes a la CEDH con 27 solicitudes 

Boletín 

Sin contratiempos y de buena forma cerró en el Congreso del Estado el registro de aspirantes a 

ocupar el cargo de titular de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), con un total de 27 
solicitudes registradas. De esta forma los diputados integrantes de las Comisiones Unidas de 
Derechos Humanos y de Justicia del Congreso del Estado, revisarán de manera puntual las 27 

solicitudes y comenzarán a la brevedad con el análisis de cada uno de los perfiles para 
posteriormente pasar a la etapa de las comparecencias ante los legisladores integrantes de ambas 

comisiones. 

 
Nota Política 

 
“Todo lo que tenga que ver con ponerle pie a Michoacán, lo cumple el Presidente”: 
Oscar Escobar 

Con cancelación de ZEE, AMLO solo le pone el pie a Michoacán  
A AMLO le vale, no escucha, dice Oscar Escobar sobre la cancelación de la ZEE 

Noventa Grados, Indicio, UrbisTV 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/todo-lo-que-tenga-que-ver-con-ponerle-pie-a-

michoacan-lo-cumple-el-presidente-oscar-escobar.htm  
http://www.indiciomich.com/con-cancelacion-de-zee-amlo-solo-le-pone-el-pie-a-michoacan/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/a-amlo-le-vale-no-escucha-dice-oscar-escobar-sobre-la-

cancelacion-de-la-zee.html  
La publicación en el Diario Oficial de la Federación (DOF) que abroga las declaratorias de las siete 
Zonas Económicas Especiales del país, incluida la de La Unión, Guerrero-Lázaro Cárdenas, 

Michoacán “es una noticia que ya sabíamos, desde que el presidente Andrés Manuel no le dio 
prioridad al puerto, esos anuncios sí los cumple…es lamentable”. El dirigente estatal del Partido 
Acción Nacional (PAN), Oscar Escobar Ledesma, opinó lo anterior y refiere que “lo lamentable de 

esta situación es que ni siquiera hay un „plan B‟ para Lázaro Cárdenas, ni siquiera para Michoacán, 
no lo metió en la agenda como prioridad, pese a que el puerto tenía firmas de empresas lo que 
generaría empleos y mejores condiciones de vida”. 
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Toño Ixtláhuac, el gallo del PVEM para la gubernatura de Michoacán: Ernesto Núñez 
Antonio Ixtlahuac, otro prospecto del PVEM a candidatear por el gobierno de 
Michoacán 

UrbisTV, MiMorelia 

http://www.urbistv.com.mx/politica/tono-ixtlahuac-el-gallo-del-pvem-para-la-gubernatura-de-
michoacan-ernesto-nunez.html  

https://www.mimorelia.com/antonio-ixtlahuac-otro-prospecto-del-pvem-a-candidatear-por-el-
gobierno-de-michoacan/  
Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela es el gallo para el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para 

la gubernatura de Michoacán, enfatizó su dirigente, Ernesto Núñez Aguilar, quien precisó que hay 
otros tres perfiles, pero que el más fuerte es el ex priísta. En entrevista, y tras publicar en sus 
redes sociales una reunión que sostuvo con el ex candidato a senador en el pasado proceso 

electoral, Núñez Aguilar reconoció a Ixtláhuac Orihuela como un joven talentoso y con vocación de 
servicio, “que entiende de la política” 
 

Anuncian alcaldes del PRD movilizaciones por paquete de egresos 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/anuncian-alcaldes-del-prd-movilizaciones-por-paquete-de-
egresos/  
Encabezados por el dirigente estatal, Juan Bernardo Corona, alcaldes emanados del PRD 

anunciaron un plan de movilizaciones nacionales que incluyen la presentación de una controversia 
constitucional contra la desaparición de programas federales y la impugnación al paquete de 
egresos propuesto por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, que deja en la orfandad 

económica a los poco más de 2 mil 400 ayuntamientos del país. A los pies de la figura del general 
Lázaro Cárdenas del Río, los alcaldes de Uruapan, Gabriel Zamora, Ixtlán de los Hervores, 
Tuzantla, Tiquicheo, Benito Juárez, Zacapu y Tingambato, acusaron que bajo el pretexto de 

combatir la corrupción, el titular del Ejecutivo federal y sus legisladores han cancelado la 
posibilidad de que los municipios cuenten con mayores recursos para hacerle frente a las 

demandas de la ciudadanía. 
 

IMAIP firma convenio con PVEM 

IGMAR 

http://www.ignaciomartinez.com.mx/noticias/imaip_firma_convenio_con_pvem_165553  

Cumpliendo con la encomienda de transparencia como instituto, este miércoles se firmó un 

convenio entre el Instituto Michoacano de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de 
Datos Personales (Imaip) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM). El cual tiene la finalidad 
de capacitar a los sujetos obligados, como los partidos políticos, para que den correcto 

cumplimiento de transparencia en acceso a la información, protección de datos personales así 
como aplicar la Ley de Archivos. La Dra. Reyna Lizbeth Ortega, Comisionada Presidenta del IMAIP, 
señaló que este es un tema importante en materia de transparencia así como en rendición de 

cuentas, demostrando así a la ciudadanía democracia y transparencia por parte de los Partidos 
Políticos; ya que tiene que ver con el cumplimiento de las obligaciones que establece la ley. 
 

Consejo Supremo Indígena de Michoacán llama a tomar carreteras e instituciones 
federales. 

Morelia Activa 

https://moreliactiva.com/consejo-supremo-indigena-de-michoacan-llama-a-tomar-carreteras-e-

instituciones-federales/  
Mediante un comunicado, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán denunció que un grupo de 

choque de militantes de los partidos políticos de Morena, PRI y PRD, liderado por Celerino Felipe 
Cruz, encargado del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI) en Michoacán agredió, 
golpeó, amenazó e intentó linchar a integrantes del Concejo de Gobierno Comunal de Comachuén, 
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así como quemar sus casas el día de ayer 19 de noviembre. Por lo anterior, se declararon en alerta 
máxima y convocaron a las comunidades originarias al bloqueo de carreteras e instituciones 
federales en todo el estado. De igual forma hicieron responsable al Gobierno de la Republica y al 

Gobierno de Michoacán por los actos de violencia, división y violación de derechos que 
actualmente está padeciendo la comunidad de Comachuén. 

 

Movimiento Ciudadano promueven queja ante CEDH contra Morón  

Contramuro 

https://www.contramuro.com/movimiento-ciudadano-promueven-queja-ante-cedh-contra-moron/  

Luego que el presidente municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco dijera en días pasados que las 
mujeres encontradas muertas en la tenencia de Capula, no eran de Morelia y que se les había 

encontrado sustancias psicotrópicas en la sangre, la delegada municipal de Mujeres en Movimiento 
del partido Movimiento Ciudadano, Maricruz Barajas Pérez presentó el martes pasado una queja 
por actos de discriminación ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), en contra 

del munícipe. Según información dada a conocer en diferentes medios locales, Barajas Pérez 
interpuso una enérgica queja por actos de discriminación, así como actos infundados al 
discriminar, ofender y violar las garantías de las dos féminas, ya que acusa sin fundamento a las 

hoy occisas y a sus familias. 
 
Sala Regional de Toluca deja sin efectos presuntas asambleas de opositores en 

Nahuatzen 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/11/20/sala-regional-de-toluca-deja-sin-efectos-presuntas-asambleas-
de-opositores-en-nahuatzen/  

La Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resolvió 
dejar sin efectos las presuntas asambleas llevadas a cabo por los grupos opositores en la 
comunidad indígena de Santa María Sevina, Nahuatzen, efectuadas 19 y 30 de julio, 3 de agosto, 

21 de septiembre, así como 9 de octubre, para conformar el Consejo Indígena y entregar sus 
recursos, por lo que ordena al Instituto Electoral de Michoacán (IEM) llevar a cabo una nueva 

asamblea. De esta manera se ordena a la comunidad de Santa María Sevina, en un plazo máximo 
treinta días hábiles, contados a partir de la notificación de la sentencia, lleve a cabo una Asamblea 
General Comunitaria amplia e incluyente de todos los miembros de la comunidad indígena, 

mediante la convocatoria que debe ser ampliamente difundida con el propósito. 

 
Notas Gobierno 

 
Dejará de captar Michoacán 9,700 mdd por cancelación de ZEE 
Michoacán perdería 9 mil 700 millones de dólares de inversión y la creación de 70 mil 

empelos directos con la cancelación de la ZEE 
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/economia/dejara-de-captar-michoacan-9700-mdd-por-cancelacion-
de-zee/  

https://ner.com.mx/news/michoacan-perderia-9-mil-700-millones-de-dolares-de-inversion-y-la-
creacion-de-70-mil-empelos-directos-con-la-cancelacion-de-la-zee/  
Inversiones por 9 mil 700 millones de dólares dejará de captar Michoacán tras la cancelación, por 

el gobierno federal, del proyecto de creación de siete zonas económicas especiales (ZEE) en el 
país, una de las cuales se materializaría en el área de Lázaro Cárdenas y La Unión, Guerrero, 
refirió Jesús Melgoza Velázquez, titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco). Expuso 

que esta determinación elimina la posibilidad de radicar en México 42 mil millones de dólares, de 
los cuales nueve mil 700 millones de dólares corresponderían al estado, estipulados en 11 cartas 
de intención de inversión emitidas por empresas de alto valor agregado, salarios de calidad y 

rubros que tradicionalmente no consideran a la entidad para establecerse. 
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Víctimas no quieren opciones en materia penal sino cárcel para agresores 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/victimas-no-quieren-opciones-en-materia-penal-sino-
carcel-para-agresores/  

Los mecanismos alternativos de solución de controversias no han funcionado como se hubiera 
querido, como una salida alterna al proceso penal, porque las víctimas prefieren que su agresor 
esté en la cárcel y no que les repare el daño causado, reconoció el presidente del Poder Judicial, 

Héctor Octavio Morales. Lo que se requiere es que el Poder Legislativo ayude al Poder Judicial a 
establecer mecanismos obligatorios como actos prejudiciales para que solo si hay mediación previa 
y no se logre un acuerdo, se puedan judicializar los asuntos penales, porque nuevamente va a 

llegar un momento en que no se pueda atender a los usuarios de la justicia. 
 
Apuesta CEDH a la consolidación de la cultura de respeto a los Derechos Humanos 

Apuesta CEDH a la cultura de respeto a los derechos humanos 
Respuesta, MiMorelia 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/91368-apuesta-cedh-a-la-consolidacion-de-
la-cultura-de-respeto-a-los-derechos-humanos.html  

https://www.mimorelia.com/apuesta-cedh-a-la-cultura-de-respeto-a-los-derechos-humanos/  
La vinculación con las organizaciones de la sociedad civil, las instancias del gobierno estatal, los 
ayuntamientos y la ciudadanía en general debe ser una de las acciones permanentes y constantes 

de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, de cara a la consolidación de una cultura de 
respeto a los derechos fundamentales. Así lo expresó el secretario Ejecutivo, Antelmo Esparza 
Verduzco durante la reunión de trabajo que se realizó para establecer las estrategias y acciones a 

seguir durante la culminación del presente año, y en el proyecto operativo anual del 2020. 
 
Confía Carmona en Comisión de Selección del Sistema Anticorrupción 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/91348-confia-carmona-en-
comision-de-seleccion-del-sistema-anticorrupcion.html  
El investigador universitario, José María Carmona, excluido de seguir participado en el proceso 

para designar a un integrante del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal 
Anticorrupción, dijo reconocer que esa decisión fue producto de una omisión suya en la integración 
del expediente, y aseguró que confía plenamente en el trabajo que desarrolla la Comisión de 

Selección. Carmona es uno de los cinco ciudadanos que la Comisión de Selección no validó para 
seguir adelante en el proceso de designación referido, por faltarle a su expediente algún 
documento en particular; la tarde de este miércoles el reconocido economista nicolaita envió a los 

medios de comunicación. 
 

Excluidos de proceso para integrar Consejo de Participación Ciudadana de SEA, exigen 
reposición 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/91338-excluidos-de-proceso-para-integrar-
consejo-de-participacion-ciudadana-de-sea-exigen-reposicion.html  

Tras de ser excluidos dentro de los postulantes para ocupar un lugar dentro del Consejo de 
Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción, miembros del Colectivo Michoacán es 
Diversidad pidió a la comisión seleccionadora reponer el proceso, tras haberlo violentado. En tanto 

anunciaron esta media mañana que interpondrán un amparo por este hecho. Y es que este jueves 
comenzarán las comparecencias de las que está fuera su aspirante Rafael Escutia y otro más, por 

lo cual exigieron que los encargados de la selección argumenten el sentido de sus votos y el por 
qué "estamos fuera", reclamó Escutia, uno de los afectados, quien dejó en claro que "no están en 
posición de darse el lujo de manchar un órgano autónomo de reciente creación”. 
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No afectará al Ayuntamiento que el Congreso local no haya accedido a los aumentos 
propuestos: Morón  

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/no-afectara-al-ayuntamiento-que-el-congreso-local-no-haya-accedido-

a-los-aumentos-propuestos-moron/  
Para el presidente municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco, no afectará al Ayuntamiento que el 
Congreso local no haya accedido a los aumentos propuestos por su administración en diversos 

conceptos; «no son fundamentales son cuestiones que ellos consideraron improcedentes», 
comentó. Luego de que el día de ayer los legisladores locales dictaminaron la Ley de Ingresos de 
Morelia para el ejercicio fiscal 2020 y echaron abajo algunos cobros planteados en la propuesta del 

gobierno municipal, refrendó que será respetuoso de las decisiones de las y los diputados. 
 
Cae 25% Precio Renta de Tierra en Extracción de Mineral 

Radio LZC 

http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3455-cae-25-precio-en-renta-de-tierra-en-
extraccion-de-mineral.html  
A pesar de que en más de 30 Años de renta la empresa siderúrgica Arcelor Mittal no ha entregado 

un solo metro cuadrado resarcido por afectación de exportación de mineral ferroso pese haber 
compromiso según contrato signado y avalado por autoridades agrarias, hoy ArcelorMittal y el 
Ejido Playa Azul Pactan Nuevo Contrato de 10 Años. En conferencia mancomunada ArcelorMittal-

Ejido Playa Azul, el gerente de relaciones institucionales, Jorge Dillon con la representación de la 
transnacional minera y Eloísa Berber Zermeño, Presidenta del Comisariado ejidal; Secretaria, 
Soledad Tapia y Trinidad de los Santos, tesorera, del Consejo Directivo del Ejido Playa Azul, 

informaron que hace 24 días. 

 

Notas Seguridad 

 
Sufre accidente Oscar Escobar, Dirigente del PAN 
Herido Oscar Ledesma en accidente automovilístico 

Se Accidenta Dirigente Del PAN Michoacán En La Cuitzeo – Pátzcuaro 
Indicio, Quadratín, Changoonga 

http://www.indiciomich.com/sufre-accidente-oscar-escobar-dirigente-del-pan/  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/herido-oscar-ledesma-en-accidente-automovilistico/  

https://www.changoonga.com/se-accidenta-dirigente-del-pan-michoacan-en-la-cuitzeo-patzcuaro/  
Un accidente vial sufrió Oscar Escobar Ledesma, Dirigente Estatal del Partido Acción Nacional 
(PAN) en Michoacán. El incidente ocurrió sobre la autopista Cuitzeo- Pátzcuaro. Hasta el momento 

se reporta estable, debido que solo sufrió golpes en el cuerpo y un esguince. El político se 
encuentra hospitalizado para observación. Este miércoles por la mañana, el panista habría ofrecido 
una rueda de prensa para hablar sobre el presupuesto 2020. 

 
Con 25 policías estatales, SSP pretende frenar ingreso de delincuencia de otras 

entidades 
NER 

https://ner.com.mx/news/con-25-policias-estatales-ssp-pretende-frenar-ingreso-de-delincuencia-
de-otras-entidades/  
Con un contingente de 25 policías estatales, es como pretende la Secretaría de Seguridad Pública 

(SSP) evitar que la delincuencia organizada que azota la Tierra Caliente de Guerrero no ingrese a 
San Lucas y Huetamo. Así lo manifestó el secretario de Seguridad Pública, Israel Patrón Reyes, 
quien, reconoció, tener noticias de que se encuentran parapetados criminales en la comunidad de 

Angao, en San Lucas. Tenemos conocimiento de que hay “civiles armados resguardandose en 
zonas que colindan con San Lucas, sin embargo, hasta ahora la actividad se ha mantenido sin 

novedad”. 
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